

ティサービス

ぶどう狩り



まだまだ夏の暑さが厳しい八月下旬にぶどう狩りに行きました。利用者様たちは、何日も前からぶどう狩りを楽しみにされておられ、午睡から覚めると「今日はぶどう狩りだねえ、この日が来るのを楽しみにしていたよ。」いんだけれどね。」と日々に話されていました。

菅谷ぶどう園に向かう途中楽しそうに車中で歌をうたつていらっしゃる利用者様もおられました。

今年のブドウは甘いといいんだけれどね。」と日々に話されていました。

競技は応援合戦から始まり、

お手玉での物送りゲームや借り物競争、パン食い競争です。

十八日から二十日までの三日間、恒例の苑内運動会を行いました。

今年はひときわ残暑が厳しく、

利用者様には、赤組と白組に分



ぶどう園では沢山の種類のぶどうを出していました、それを試食されながらお土産のぶどうもたくさん買われ大満足の一

日になりました。

競技中は「頑張れ！」「負け

るなあ」と声援を送り、大いに

盛り上りました。

利用者様と職員がチーム一

丸となり、楽しい時間を過ごしました。

競技中は「頑張れ！」「負け

るなあ」と声援を送り、大いに

盛り上りました。

その後の、点呼では転倒や

マスクをかけ頭を保護しなが

ら職員の誘導で、外に避難し

ました。

避難訓練

店内の広さに目を見張る方や、早々に目的の売り場を目指し、カゴ一杯に食品を抱えた方、お気に入りの洋服を買った方と、皆様満足の笑顔でした。



十月中旬、ボランティアさんの協力を得て利用者様は大型ショッピングセンターに外出されました。

十月二十一日～二十六日、ボ

ランティアさんの協力を得て

利用者様は大型ショッピング

センターに外出されました。

十月中旬、ボランティアさん

の協力を得て利用者様は大型

ショッピングセンターに外出

されました。

十月中旬、ボランティアさん

の協力を得て利用者様は大型

ショッピングセンターに外出

されました。